## Remerciements

Cette publication a été rendue possible grâce au soutien financier de la ministre déléguée à la famille, madame Violette Trépanier.

Le Centre de protection de l'enfance et de la jeunesse Mauricie–Bois-Francs et l'Université du Québec à Trois-Rivières tiennent à remercier les organismes suivants pour leur support au 2<sup>e</sup> symposium québécois de recherche sur la famille :

Confédération des organismes familiaux du Québec

Conseil de la famille du Québec

Régie régionale de la Santé et des Services sociaux Mauricie-Bois-Francs

Fondation du Centre des services sociaux du Centre du Québec

Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Science

Ministère de la Santé et des Services sociaux

Regroupement inter-organismes pour une politique familiale au Québec

Secrétariat à la famille du Québec

Société d'Habitation du Québec

Ville de Trois-Rivières

Les députés et le ministre de la région Mauricie-Bois-Francs.

Le Comité d'orientation et de coordination remercie également la Fédération des Caisses populaires Desjardins de la région 04 pour son support financier, lequel a favorisé la participation des organismes familiaux au symposium.